



MINUSCA

COMMUNIQUE DE PRESSE

CP/SPK#027/2015

LA MINUSCA RAPATRIE DES CASQUES BLEUS POUR FAUTE GRAVE

Bangui, le 9 juillet 2015 - La Mission multidimensionnelle intégrée des Nations Unies pour la stabilisation en République centrafricaine (MINUSCA) a procédé au rapatriement de 20 casques bleus des Nations Unies.

Ces mesures ont été décidées suite à l'enquête sur l'incident survenu le 10 juin 2015 et au cours duquel quatre personnes avaient visiblement été victimes d'un usage excessif de la force. Des sévices corporels avaient probablement entraîné la mort de deux d'entre eux et l'hospitalisation d'une des victimes.

Le Chef de la MINUSCA, Babacar Gaye, rappelle-t-on, avait déploré ces décès et les blessures infligées à ces personnes. Il avait souligné que ces actes pourraient constituer des violations graves des droits humains dont les auteurs devraient être poursuivis.

